

Slalom mit dem Auto

ASC-Rennen in Rothenburg

ROTHENBURG (ke) - Am Sonntag, 28. April, findet auf dem Flugplatzgelände in Rothenburg-Schweinsdorf der 36. Automobilslalom des ASC Ansbach statt, gleichzeitig der erste Lauf zur deutschen Amateur-Slalommeisterschaft des NAVC (Neuer Automobil- und Verkehrsclub).

Zu dieser Veranstaltung werden in verschiedenen Hubraumklassen rund 100 Teilnehmer aus ganz Deutschland erwartet. Mit ganz unterschiedlichen Fahrzeugen nehmen die Motorsportler die 1800 Meter langen und etwa 20 Meter breite Strecke in Angriff. Sieger ist, wer den mit Pylonen markierten Kurs am schnellsten hinter sich bringt. Wer die Hindernisse verschiebt oder auslässt, kassiert Strafzeiten. Die Bandbreite der Fahrzeuge ist groß und reicht von Serienfahrzeugen mit Straßenzulassung bis hin zu stark motorisierten Eigenbauten und Formelfahrzeugen. Die Fahrer absolvieren den Kurs dreimal. Einmal als Training und zweimal mit Zeitnahme, wobei der bessere Durchgang gewertet wird. Die erste Klasse star-



Auch Formelfahrzeuge wie das von Tivadar Menyhart (RST Mittelfranken) werden wieder beim Automobilslalom des ASC Ansbach erwartet.
Foto: Markus Zahn

tet um 8 Uhr. Schirmherr der Veranstaltung, zugleich der Saisonauftakt der Deutschen Amateur-Slalom-

meisterschaft sowie der Slalommeisterschaft Nordbayern, ist Klaus Dieter Breitschwert, Ehrenmitglied des

ASC Ansbach, der einen Ehrenpreis für den besten Teilnehmer aus Stadt und Landkreis Ansbach gestiftet hat.